MEDIO: EL ECONOMISTA SECCIÓN: URBES Y ESTADOS

PÁGINA: 45

FECHA: 10/SEPTIEMBRE/2018



## INVERSIÓN PRODUCTIVA

## Sube calificación de Línea de Crédito Global Municipal

Municipios de Jalisco se han beneficiado con la reestructura de su deuda o adquisición de nuevos financiamientos

Patricia Romo
EL ECONOMISTA

Guadalajara, Jal. FITCH RATINGS aumentó la calificación a la Línea de Crédito Global Municipal (LCGM) del estado de Jalisco y le otorgó nota de "AA+(mex)vra" desde "AA(mex)vra".

Según un comunicado de la calificadora, el incremento obedece a la evaluación que hizo recientemente a las finanzas de la entidad, donde 41 municipios se han beneficiado con la reestructura de su deuda o adquisición de nuevos financiamientos a través del Crédito Global Municipal del estado de Jalisco.

"El aumento de calificación (a la LCGM) se sustenta en el alza de calificación riesgo emisor del estado de Jalisco "A+(mex)", realizada el 19 de julio del 2018", señala el documento.

Se especifica que esta línea de crédito para los municipios de Jalisco se ubica "tres niveles adicionales sobre el riesgo emisor dada la combinación de valoración de los factores clave de calificación que son predominantemente evaluados por la agencia como fuertes".

A inicios de la actual administración estatal en el 2012, un alto porcenta-je de los municipios presentaba problemas con sus finanzas, lo que les impedía cumplir cabalmente con sus metas de gobierno".

## Héctor Pérez Partida,

titular de la Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas.

Al respecto, el titular de la Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas (Sepaf), Héctor Pérez Partida, indicó que a inicios de la actual administración estatal en el 2012, un alto porcentaje de los municipios presentaba problemas con sus finanzas, lo que les impedía cumplir cabalmente con sus metas de gobierno.

A finales del 2015, el Congreso local aprobó el Programa de Apoyo para el Financiamiento Global a Municipios para que a partir del 2016 los 125 municipios de Jalisco pudieran acceder a la Línea de Crédito Global Municipal, cuyo monto autorizado asciende a 3,000 millones de pesos.

"En este esquema que tiene como propósito el refinanciamiento o reestructura de créditos constitutivos de deuda pública municipal vigentes, con un nuevo plazo de pago de tres hasta 20 años, y la adquisición por parte de los municipios de nuevos créditos para inversión pública productiva", mencionó el titular de la Sepaf.

Los créditos son otorgados por el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, debido a que el 11 de agosto del 2016 fue la institución ganadora de la licitación pública que la Sepaf llevó a cabo para este proyecto.

De acuerdo con la Sepaf, a la fecha, 41 municipios han sido beneficiados con la Línea de Crédito Global Municipal con financiamientos que en conjunto suman 1,420.5 millones de pesos.

De los 41 gobiernos municipales, 22 obtuvieron tanto refinanciamiento como nueva deuda; 10 de ellos sólo refinanciaron su deuda y otros nueve obtuvieron crédito para inversión productiva.

estados@eleconomista.mx